

Dukung Keterbukaan Publik, Rutan Kelas 1 Labuhan Deli Lakukan Kegiatan Press Release

Update - [REDAKSISATU.CO.ID](https://redaksisatu.co.id)

Apr 12, 2021 - 22:50



LABUHAN DELI - Dalam rangka mendukung keterbukaan informasi publik, Rutan kelas I Labuhan Deli melakukan Kegiatan Pers Release, dimana kegiatan ini dilaksanakan setiap satu bulan sekali dan memaparkan apa saja kegiatan yang dilakukan selama satu bulan terakhir kepada teman teman media, Senin (12/4/2021) Pukul 09:30 wib.

Kepala rutan kelas 1 Labuhan deli Nimrod Sihotang, melalui Kepala KPR Erlan Saragih menjelaskan bahwsannya saat ini Rutan Kelas I Labuhan Deli sedang melakukan Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani, serta mengharapkan dukungan dari para awak media terkait kegiatan tersebut.

Kepala KPR, Erlan Saragih menyebutkan untuk merayakan hari ulang tahun pemasyarakatan ke 57, pihak rutan kelas 1 Labuhan Deli melaksanakan rajia gabungan, Kepala rutan telah berkordinasi dengan Polisi, BNN, TNI, Koramil 020110 Marelan, Pada tanggal 6 April 2021 silam. Rajia tersebut dimulai Pukul 20:00 Wib.

"Seluruh Rutan Se - Sumatera utara dilakukan rajia pada tanggal 6 April 2021, guna untuk mengantisipasi keamanan dan ketertiban yang ada dirutan dan lapas, terutama masalah tentang beberapa minggu yang lalu kita sama-sama mendengar adanya bom di gereja katedral dan Mabes Polri, jadi kita antisipasi keamanan dan ketertiban rutan dan lapas terutama sekali tentang peredaran Narkoba, baik di dalam rutan atau lapas maupun di luar rutan atau lapas," ujar Erlan.

Lanjut Erlan, "Untuk Mengantisipasi memutus mata rantai cobid 19, kalapas baru - baru ini mengadakan dan memberi vitamin kepada warga binaan untuk kekuatan imun tubuh agar warga binaan tidak terkena virus covid 19," sebutnya.

Selain itu, dalam menyambut hari ulang tahun pemasyarakatan, Kalapas Rutan kelas 1 Labuhan Deli mengadakan bersih lingkungan kamar - kamar hunian, dan blok hunian. Kegiatan tersebut dilakukan kalapas bersama petugas dan bersama warga binaan, baik itu dikamar maupun di blok masing masing.

"Kalapas rutan kelas 1 Labuhan Deli sudah melayangkan surat ke lurah atau melalui kepala lingkungan, bahwa Tgl 16 April 2021, kalapas akan melakukan bakti sosial dalam rangka hari ulang tahun kemasyarakatan yang ke 57 tahun, kalapas ingin meringankan dan membantu warga sekitar yang tidak mampu, untuk sekarang ini kalapas dan petugas rutan kelas 1 Labuhan Deli masih dalam penggalangan dana," ungkap Erlan.

Sedangkan untuk menyambut bulan suci Ramadhan, Kalapas rutan kelas 1 Labuhan Deli menggelar perlombaan

"Untuk mengisi waktu luang, Kalapas mengadakan perlombaan untuk seluruh warga binaan, diantaranya lomba azan, ceramah, baca Al' Quran dan ayat - ayat pendek," tutup Erlan. (Alamsyah)